

Destaca presidente de Ecuador homenaje a Fidel Castro en Cuba



Quito, 3 nov (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, resaltó el homenaje póstumo realizado al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en La Habana, al cual asistió con una delegación de funcionarios de alto nivel de su país.

En su cuenta en la red social Twitter, destacó Correa que más de un millón de personas, y representantes de los cinco continentes participaron, la víspera, en el tributo a Fidel en la Plaza de la Revolución de la capital de cubana, donde numerosos líderes mundiales expresaron su sentir por el deceso del comandante en jefe.

Anteriormente, el primer mandatario ecuatoriano enfatizó que Fidel murió invicto, pues solo el inexorable paso de los años lo pudo derrotar, por lo cual su lucha continúa en el esfuerzo de cada joven idealista empeñado en cambiar el mundo.

Asimismo, consideró que para evaluar el sistema político cubano es necesario entender cómo el país caribeño ha resistido el bloqueo permanente de Estados Unidos durante más de medio siglo.

Por su parte, la presidenta de la Asamblea Nacional de Ecuador, Gabriela Rivadeneira, manifestó que un millón de palabras no alcanzarían para decir de manera apropiada hasta siempre al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

En sus palabras dedicadas al guía histórico cubano, la asambleísta agradeció sus enseñanzas sobre dignidad y soberanía, su claridad política y su fe en la mujer y el hombre nuevos.

Agregó, además, que su vida dedicada a la construcción de la utopía cambió la historia y el orden geopolítico en más de una ocasión, en nombre de la dignidad de los pueblos del mundo.

Asimismo, reiteró que Fidel representa la cordura de la humanidad ante la barbarie, la postura de una Isla y su gente a favor de la paz de los pueblos del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113932-destaca-presidente-de-ecuador-homenaje-a-fidel-castro-en-cuba>



Radio Habana Cuba